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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

effectifs de personnel
Question écrite n° 117789

Texte de la question

M. Jacques Domergue souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la fonction publique sur le recensement
des fonctionnaires. Les tableaux des effectifs de la fonction publique sont mis à jour et connus en mai. Or, au
moment de l'adoption des lois de finances au Parlement, en fin d'année, il est donc difficile de savoir exactement
quels ont été les efforts de l'année qui se termine, par exemple en termes de suppression de postes de
fonctionnaire. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser si les données du recensement ne
pourraient pas être mises à jour pour le mois d'octobre et non en mai.
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